

Design und Emotion im Badezimmer

Die Sanitärkollektion Targa von Graff weckt Gefühlswelten im Bad

Geschmackvoll eingerichtete Wohnräume lösen Emotionen aus, sie stimmen uns harmonisch. Für Badezimmer gilt das erst recht. Der Hersteller Graff hält deshalb immer wieder nach internationalen Spitzendesignern Ausschau, die für das Unternehmen und seine Kunden Besonderes schaffen. Mit der Kollektion Targa stellt Graff jetzt einmal mehr eine außergewöhnlich attraktive Kreation vor. Leicht geschwungene Armaturen mit perfekt abgestimmten Hebelelementen sorgen für ein modern-elegantes Ensemble in poliertem Chrom, Steelnox oder schwarz/weiß.

Targa gibt es als Mischarmatur für Aufsatzbecken und für wandmontierte Becken sowie als Duschsystem mit Handbrause und Duschkopf. Die neue Kollektion eignet sich auch als Mischarmatur für Badewannen und Bidets. Alle Elemente sind Designprodukte der Premiumklasse und erfüllen höchste Qualitätsansprüche, nicht nur in Form, sondern auch in ihrer Funktionalität.

Graff nimmt für sich in Anspruch, zu den wenigen führenden Herstellern zu gehören, die fortlaufend neue, unverwechselbare Produkte entwickeln. Dabei folgt das



▲ Modern-elegantes Ensemble: Targa von Graff / Modern and elegant ensemble: Targa by Graff

Produktionssystem einem neuen Konzept, mit dem jeder überflüssige Verbrauch von Energie und Material vermieden wird. Messing und Papier werden zu 100 Prozent recycelt. Zudem gehört die amerikanische Traditionsfirma mit vielen Niederlassungen in Europa zu den ersten Unternehmen weltweit, die sich verpflichtet haben, alle Fabrikationsabläufe einzustellen, die sich nachteilig auf die Umwelt auswirken.

Design and Emotion in the Bathroom

The sanitary collection Targa by Graff triggers emotions in the bathroom

Tastefully decorated living spaces trigger emotions; they can give us a feeling of harmony. This applies especially to bathrooms. That is why the fit-

tings manufacturer Graff is always on the lookout for international top designers to create special designs for the company and their customers.

With the Targa collection, Graff once more introduces an exceptionally attractive creation. Slightly curved fittings with perfectly tuned lever elements provide for a modern and elegant ensemble in polished chrome, steelnox, or black and white.

Targa is available as ball faucets for sit-on basins and wall-mounted basins, as well as a shower system with hand shower and showerhead. The new collection is also available as ball faucet for bathtubs and bidets. All elements are premium design products and meet the highest quality standards not only in form, but also functionality.

Graff takes to being one of the few leading manufacturers who continuously develop new distinctive products. The production system follows a new approach that avoids any unnecessary consumption of energy and materials. Brass and paper are recycled 100%. Also, the American tradition company with many offices in Europe is one of the first companies worldwide, which have committed themselves to stop all manufacturing processes that have an adverse affect on the environment.



▲ Exzellenz in jedem Detail: Armaturen der Kollektion Targa von Graff / Excellence in every detail: Faucets of the collection Targa by Graff